
Verbale colloquio selezione 110 TUEL – 23 agosto 2024 

(versione per pubblicazione con dati personali sostituiti da codici domanda del sistema InPa). 

In data 23 agosto 2024, alle ore 16 e 45 sono presenti presso l’aula consiliare del Comune di Scillato,  i 

dottori:  HXHE48HTAM,  6M9MVFUDVH e  Q63T59QPY5. 

Si dà avvio al colloquio alla presenza della Segretaria Comunale dott.ssa Ornella Mineo e dell’esperto 

del Sindaco in materia contabile e finanziaria dott. Antonino Guzzio. 

Inizia il colloquio la dott.ssa HXHE48HTAM. 

Il dottore Guzzio chiede  esperienze in campo amministrativo. 

La candidata afferma di lavorare in somministrazione all’Unione dei Comuni come dottore 

commercialista ma si occupa concretamente di gare, oltre a essere a supporto della ragioniera. 

Accertamenti, impegni, rendiconti sono fatti insieme alla dirigente. 

La Segretaria chiede se abbia conoscenza in materia di personale e ciclo della perfomance (progressioni 

verticali, orizzontali, FRD, etc). 

Afferma di conoscerle ma di non averle mai portate in atto, non avendo l’Unione dipendenti. 

Il dottore Guzzio chiede gestione dei residui. 

La candidata dice che vengono eliminati se non sono più previsti. 

Il dottore Guzzio  precisa che la gestione  dei residui è un concetto diverso ed espone esempi pratici. 

La Segretaria chiede competenza finanziaria potenziata. 

Non sa rispondere. 

Inizia il colloquio il dottor Q63T59QPY5. 

La Segretaria chiede esperienze in materia di contabilità pubblica. 

Il candidato risponde di avere molta esperienza anche nella revisione contabile ma nel privato. 

Il dottore Guzzio chiede il risultato di amministrazione. 

Il candidato risponde con entrate di cassa ordinaria. 

Il dottore Guzzio introduce il concetto di contabilità armonizzata e di cassa e di competenza. 

Il candidato espone entrate specifiche, come tassa turistica, IMU. 

Il dottore Guzzio conclude dicendo che il ruolo presuppone preparazione e ed esperienza, mentre nel 

candidato manca proprio l’impostazione del 118/2011. 

Il candidato chiarisce che tale preparazione non era richiesta alla luce del bando e solo per questo ha 

presentato domanda. 



 

A seguire, inizia il colloquio il dottor 6M9MVFUDVH. 

Espone le sue esperienze, affermando di avere sempre fatto il ragioniere capo. 

A richiesta della Segretaria, afferma di essersi occupato anche di personale e tributi 

La Segretaria chiede, attesa la distanza dalla residenza, come pensa di organizzarsi operativamente. 

Da una conversazione emergono criticità pratiche. 

I colloqui terminano alle ore 17 e 30. 

 

(Firmato in originale agli atti dell’ufficio) 

 

 


